

Nouveau single pour Sophie Sciboz

MUSIQUE La chanteuse yverdonnoise ne se départi pas de sa bonne dose d'ironie dans son nouveau titre, *Les vaches de mon frère*.

Nouveau single et nouveau clip. La chanteuse yverdonnoise Sophie Sciboz, dont la notoriété va grandissant, a ajouté une corde à son arc. Avec ce nouveau titre, *Les vaches de mon frère*, né d'une boutade lancée lors du stage de composition de la Médaille d'Or de la Chanson à Saignelégier en 2015 – non, son frère n'est absolument pas agriculteur –, Sophie Sciboz surprend par le ton léger et impertinent de son propos. S'armant d'une bonne dose d'ironie, elle y dénonce le sexisme ordinaire et, ne pouvant se contenter d'un simple constat, invite indirectement les femmes à ne pas se laisser traiter comme du... bétail.

«Profondément amoureuse de l'être humain, l'artiste yverdonnoise ne dénigre pas pour autant le métier d'agriculteur et d'agricultrice. Elle trace dans cette chanson le portrait tendre et sincère d'un homme proche de ses bêtes et de sa terre», relève son équipe de communication.

Pour preuve, s'il en est besoin, de la bienveillance de l'artiste à l'égard du monde agricole, le clip vidéo a été tourné avec peu de moyens, mais beaucoup d'humanité, dans une exploitation agricole du pied du Jura. Avec toute l'authenticité qui la définit, Sophie Sciboz y pose un regard empreint de poésie sur une agriculture suisse respectueuse de l'animal.

Ce single *Les vaches de mon frère* n'est ni plus ni moins qu'une petite mise en bouche de l'EP *Les vaches de mon père et autres petits plaisirs*, qui est lui attendu pour le 2 septembre prochain. • Réd. / Com.

